

保護者の方へ

りんじほけんだより ~学校再開特集号~



いろいろご心配な日々が続いたかと思いますが、ようやく学校再開をむかえることとなりました。ですが、感染の不安がなくなったわけではないため、「新しい生活様式」に準じた学校生活が進められるように工夫していきたいと思います。保護者の方にはお手数おかけすることもありますが、どうぞご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

～体調管理について～

長い休校により、生活リズムが整いにくいお子さんもおられるかと思います。さらに、6月2日からしばらくは隔日登校となるため、まずは睡眠のリズムが崩れないようお願いします。ぐっすり眠って、子どもたちの免疫力も高まればと願っています。

また、朝晩の検温と健康観察票への記入も必ずお願ひいたします。



～健康診断について～

例年ですと6月30日までのすべての健康診断を済ませるのですが、今年度は学校医の先生に来ていただく内科検診・運動器検診・眼科健診・耳鼻科検診・歯科検診などは9月以降に実施するよう通知が来ています。心電図検査や検尿につきましても、時期を遅らせての実施となります。

身体測定、視力検査、聴力検査につきましては、学校再開後に感染予防の工夫をしながら実施する予定です。結果については、隨時お渡ししていきます。例年夏休み前にお配りしていた「健康診断の結果」については、全ての健康診断が終わってからのお渡しになります。



～マスクについて～

登校の際には必ず家からマスクを着けて来るよう、教育委員会より通知がありました。すでに多くのご家庭が協力くださっています。ありがとうございます。今後も継続をお願いします。ただ、熱中症の心配もありますので、暑い日の上下校などは、会話を減らし、近づきすぎないよう気をつけながら、マスクをずらすなど工夫してもらえたうらう思います。

学校では、体育学習や給食などマスクを外す時間も出てきます。その際にマスクを保管するためのビニール袋などをお持たせください。他の子どものものと取り違えないように、マスクおよびマスク袋には記名をお願いします。

また、マスクのゴムが切れてしまうこともありますので、予備のマスクもお持たせいただけると安心かと思います。



～体調不良時や欠席について～

万が一の体調不良時には、決して無理をされないようにお願いします。欠席される場合は、なるべく連絡帳にて詳細をお知らせください。



～水筒について～

今年はマスク着用により、例年より一層熱中症への心配があります。上下校時も含め、こまめに水分補給できるように水筒をお持たせください。

～フッ化物洗口について～

毎週木曜日に実施していたフッ化物洗口ですが、今年度は2学期から実施の予定です。

今後の感染者数の動向によって変更点が出てくる場合もあるかと思います。HPなどで随时お伝えしていきますので、どうぞご協力をお願いいたします。

